



30. Oktober 2024

Ansprechpartner: Bürgermeister Jochen Bidlingmaier

Aus dem Gemeinderat

Gemeinderat beschließt einstimmig die Sanierung des Fußweges zwischen der Sparwieser Straße und der Schafhofstraße

Bürgermeister Jochen Bidlingmaier begrüßt Herrn Straub vom Büro VTG Straub zu diesem Tagesordnungspunkt. Er führt aus, am 27.06.2024 habe der Gemeinderat den Baubeschluss für die Sanierung des Fußweges gefasst. Der Weg werde grundlegend erneuert. Eine Verbreiterung auf ca. 3 m solle ausgeführt werden. Mit Abschluss dieser Maßnahme sei dann der Bereich rund um das Seniorenzentrum vollständig neu gestaltet. Das Vorhaben sei vom Ingenieurbüro VTG Straub aus Donzdorf beschränkt ausgeschrieben worden. 7 Angebote seien eingegangen mit einer Preisspanne von ca. 198.000 € bis hin zu 481.000 €. Nach Prüfung und unter Berücksichtigung des günstigsten Angebotes belaufen sich die Gesamtkosten für das Projekt auf rund 245.000 €. Darin enthalten seien die Tiefbauarbeiten durch die Fa. Astra mit rund 198.000 €, die Straßenbeleuchtung mit 12.000 €, sonstige Kosten mit 5.000 € sowie die Planungskosten in Höhe von 30.000 €. Im Haushaltsplan 2024 seien insgesamt 220.000 € vorgesehen worden, diese würden aber nur anteilig zur Auszahlung kommen. Restliche erforderliche Mittel sollten dann im Haushalt 2025 erneut eingestellt werden.

Herr Straub gibt an, die Maßnahme sei für das Frühjahr 2025 vorgesehen. Die Fa. Astra könne er empfehlen. Die Bauzeit sei mit 8–10 Wochen geplant und in 2 Abschnitte unterteilt. Er gibt dem Gremium die Empfehlung, dem Beschlussvorschlag zuzustimmen.

GRin Doris Mayer-Joecks (FWS) begrüßt die Maßnahme auch hinsichtlich des Seniorenzentrums, die Bewohnerinnen und Bewohner könnten den Weg für Spaziergänge nutzen.

Herr Straub fügt hinzu, die Unterhaltung des Weges sei nach der Sanierung auch für den Bauhof einfacher.

GR Uwe Seitz (FWS) spricht die mögliche Versetzung des Bachgeländers an der Engstelle des Weges an.

Herr Straub informiert, die Fundamentierung werde freigelegt und dann darüber entschieden, ob das Gelände versetzt werden könne.

GR Uwe Seitz (FWS) möchte wissen, ob sich diesbezüglich am Auftrag etwas ändere.

Herr Straub verneint dies, das Versetzen des Geländers sei als Bedarf eingeplant.

Einstimmig beschließt das Gremium, den Auftrag zur Sanierung des Fußweges zwischen der Sparwieser Straße und der Schafhofstraße der Fa. Astra aus Schwäbisch Gmünd zum Angebotspreis von 198.467,43 € zu erteilen.